

**AVANZA CON ASAMBLEAS**

# El PES está a la mitad del camino para renacer

El extinto Partido Encuentro Social (PES), aliado de Morena en 2018 y 2021, se encuentra a la mitad del camino para recuperar su registro como partido político nacional, pues ha celebrado la mitad de las asambleas que exige la ley.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional Electoral, la organización Construyendo Sociedades de Paz, encabezada por líderes del PES, entre ellos el diputado Hugo Eric Flores, ha celebrado 102 de las 200 asambleas distritales requeridas, lo que la coloca como la organización más cercana a obtener su registro nacional.

En caso de concretar las 200 asambleas, sería la tercera ocasión en la que el PES obtendría su registro: la primera vez lo obtuvo en 2014 y la segunda en 2020 bajo el nombre de Partido Encuentro Solidario.

Ahora, el nombre se cambiaría a Construyendo Solidaridad y Paz. —*Fernando Merino*